
臨時休業中はどのように過ごしていますか？

先日の参集日に「臨時休業中のしおり」
の提出がありました。

「友達や先生に早く会いたい」

「外出できなくてつらい」

というコメントが数多くあって、早く学校
が始まってほしいというみなさんの気持ち

が伝わってきました。
私も早く皆さんと一緒に学校生活を送り

たいと思っています。

今の大変な時期を乗り越えるために、学
校再開後は友達や先生たちと協力して学校
生活を送りたいですね。
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毎日を過ごせますように。 ２年C組 担任 金子 靖弘


